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大阪よどがわ市民生活協同組合

食の安全  子どもの未来  地球環境  守りたい

スマイル・フェスタ……P4 次号は11月8日発行です

左記QRコードで、eフレンズやよどがわ生協からのご案内などの情報へ簡単にアクセスできます。

結果
報告

2010年よどがわ

　《よどがわ》では、今年度『環境』を組合員活動の重点課題に揚げ、『環境月間～
ええこと　好きになりましょう!～プロジェクト』を発足し、様々なエコ活動提案を
行いました。その中から『はじめよう「エコライフ」』と『ライトダウンキャンペーン』
の活動報告をします。

機関紙７月号にて参加者募集を行いました『ちょっと明かりを
消してみませんか　ライトダウンキャンペーン』にたくさんの
応募ありがとうございました。環境庁が夏至と７月７日に推奨
していたライトダウンキャンペーンを、よどがわオリジナルで８月８日(日) ２０：００～
２２：００に行いました。１６名の応募があり、終了後各ご家庭でのライトダウンのレ
ポート報告がありましたので、ご紹介いたします。

★テレビも字とかも読めないので、しりとり
や古今東西をして楽しみました。子供は
「またろうそくしないの？」とおもしろかっ
たようです。

★思ったより暑くなく子供のお祭りのライ
トをピカピカさせて子供は大はしゃぎで
たのしく過ごせました。

★ちょうど弁天さんの花火大会の日だった
のでベランダに机とイスをセットしてラ
ンタン1つで家の中の電気、テレビ、エア
コンもすべて消して２時間過ごしました。
この日は風もさわやかで意外に涼しく外
での夕食、花火大会も楽しめてふだんと
はちょっと違う素敵な時間を過ごすこと
ができました。たまにはこういうエコな日
があってもいいねと家族で話、楽しく取
り組めました。

★毎週日曜８時は龍馬伝を見ていますが、
キャンペーン日だし、前日の寝不足とい
うこともあり子供が寝る時間に家族全員
で就寝しました。早寝＝エコ　たまには
体の為にも環境のためにも早寝する日を
つくろうと思いました。このようなキャン
ペーンをすると意識的に取り組める人も
多いのでは･･･周１回とか月１回でもこの
ようなキャンペーンを行っていけばいい
と思いました。

★あかりがないと食器をきれいに洗えない
と気付き、いそいで洗いました。２０時に
なってリビングのあかりを消し、ランプを
つけました。小さいランプなのに明るさ
にびっくりしました。家族でおしゃべりし
て早めに眠りました。

資料請求もできるよ！
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参加された
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ライトダウンキャンペーン2010
行いました!

　機関紙７月号にて参加者募集を行いました『ちょっと明かりを
消してみませんか　ライトダウンキャンペーン』にたくさんの応募
ありがとうございました。環境省が夏至と７月７日に推奨していた
ライトダウンキャンペーンを、よどがわオリジナルで８月８日(日) 
２０：００～２２：００に行いました。１６名の応募があり、終了後各
ご家庭でのライトダウンのレポート報告がありましたので、ご紹介
いたします。

★テレビも字とかも読めないので、しりとりや古今東西をして楽しみま
した。子どもは「またろうそくしないの？」とおもしろかったようです。

★思ったより暑くなく子どものお祭りのライトをピカピカさせて子ど
もは大はしゃぎでたのしく過ごせました。

★ちょうど弁天さんの花火大会の日だったので、ベランダに机とイス
をセットして、ランタン1つで家の中の電気、テレビ、エアコンもすべ
て消して２時間過ごしました。この日は風もさわやかで意外に涼し
く、外での夕食や花火大会も楽しめて普段とはちょっと違う素敵な
時間を過ごすことができました。「たまにはこういうエコな日があっ
てもいいね」と家族で話し、楽しく取り組めました。

★毎週日曜20時は龍馬伝を見ていますが、キャンペーン日だし、前日
の寝不足ということもあり、子どもが寝る時間に家族全員で就寝し
ました。『早寝＝エコ』。たまには体のためにも環境のためにも早寝
する日をつくろうと思いました。このようなキャンペーンをすると意
識的に取り組める人も多いのでは･･･。週１回とか月１回でもこのよ
うなキャンペーンを行っていけばいいと思いました。

★あかりがないと食器をきれいに洗えない
と気付き、急いで洗いました。２０時になっ
てリビングのあかりを消し、ランプをつけ
ました。小さいランプなのに明るさにびっ
くりしました。家族でおしゃべりして早め
に眠りました。

　普段つけっぱなしにしている
家族も意識をすれば無駄遣い
を止められる。テレビも見たい
番組だけをつけて、ちょっと静
かな１日になりました。

　照明やレジ袋など日頃から行って
いること以外に、エアコンやシャ
ワー、洗剤などでもエコでCO2削減
できることがわかり、良い機会とな
りました。家族も少しはエコへの意
識が高くなったように思います。

　わが家では日常のことですが、
数字にしてみることは初めてだっ
たのでよかったです。これからも
ずっと続けます。

　普段の生活では「もったいない」
意識を家族に持ってもらって、節約
に心がけています。でも、まだ改善

しないといけない点もみえ
て反省できました。

『ライトダウンキャンペーン
2010』実施しました!

7月2回（7月12日～16日）に配布した「エコチャレンジシート」。

『ライトダウンキャンペーン
2010』実施しました!

ライトダウンキャンペーン2010
行いました! ☀1日エコライフチャレンジシート回収枚数 …

☀参加人数………………………………………
☀削減されたCO2………………………………

2010年度  《よどがわ》取り組み結果報告

8 9 6,1 3
,5

人
9 3 5,7 kg

3 5 3 枚

エコチャレンジしました！！みん
なで・各

家庭で


